

日 日 是 好 日

1月号

令和4年1月20日



「にちにち これ こうじつ」

◇丹波篠山市立今田小学校

◇児童数112名 (1年16名 2年22名
3年18名 4年17名 5年19名 6年20名)

◇Tel. 597-2019 ◇Fax. 597-2119

◇E-mail: el-konda@school.sasayama.jp



「QRコード」は(株)
デンソーウェーブ様の登
録商標です

*上のQRコードをスマートフォン
等で読み込むと、簡単に学校HP
につながります。

新年明けましておめでとうございます

地域・保護者の皆様におかれましては、新年をお健やかに迎えになったことと存じます。

令和3年も新型コロナウイルスの感染予防のため、学校生活も従来通りに行えないことが多かったですが、子供たちはその中にあることができる範囲で精一杯やり抜こうとする姿が見られて、うれしく思いました。これからも気を抜くことなく予防対策を継続しつつ工夫をしながらの学校生活にはなります。どうぞ本年も今田小学校の教育活動にご支援・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

3学期は1月7日にスタートしました。始業式の式辞では竹の「節目」の話から、令和4年の始まりそして3学期の始まりの日という節目に自分なりの「目標」を立てて、竹のようにまっすぐしなやかに伸びていこうと話しました。式後には、どの学年も3学期の目標を考えました。また、現在学習発表会に向けての取組の真っ最中です。11日には台本が配られ、どの台詞を誰が言うのかを決める様子が見られました。間隔を開けてのマスク越しではありますが、台詞がみんなに伝わるようはっきりとすることを意識している姿も見られます。各学年どのような発表になるのか楽しみです。

学習発表会について

本年度から3年計画で「ふるさと今田」を題材に、地域の方とのふれあいの中で今田の良さを見つけ発信するという活動に取り組んでいます。1年目の今年のテーマは『今田の「みりよく」発見』、低学団(1・2年生)は今田の自然について、中学団(3・4年生)は今田の農業について、高学団(5・6年生)は丹波焼について、実際に見学に行かせていただき、地域の方にインタビューしたり、おうちの方に聞き取り調査をしたりして、さまざまな「みりよく」を発見しました。子供たちが訪ねていったとき、仕事の手を止めてご対応していただいた方もいらっしゃったと聞いています。子供たちの学びのために、本当に地域の多くの皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。裏面には本年度の学びの様子をまとめましたのでご覧ください。

本年度の学びの集大成としての学習発表会を1月29日(土)に行う予定にしておりましたが、兵庫県下の新型コロナウイルスの感染状況が思わしくなく、新聞等でも報道されております通り、県内の各学校園においては1月18日～31日まで保護者が参加する行事は原則中止ということになりました。29日に発表会は行いますが、保護者の皆様には別紙でお知らせしておりますように期間限定の動画配信という形でご覧いただけます。ご了承ください。

1～2月の主な予定

1月29日(土) 学習発表会 下校 11:50

31日(月) 振替休業日

1日(火) 児童会選挙公示

2日(水)～15日(火) 市教育書道展
丹波篠山市民センター1Fロビーにて

3日(木) 有井SC来校

4日(金) 委員会活動

7日(月) 生き方朝会

9日(水) 岸本SC来校

10日(木) 児童会選挙

11日(金) 建国記念の日

14日(月) 児童朝会

16日(水) 第3回学校運営協議会 19:00～

18日(金) 登校指導 クラブ活動

21日(月) あすなる朝会

23日(水) 天皇誕生日

28日(月) 朝会

◎年間行事予定では25日(金)に参観日を入れていましたが、実施の有無については検討中です。